

PlantaDoce.

ADN

Bristol Myers Squibb nombra a Christopher Boerner nuevo consejero delegado

El nuevo director de la compañía relevará en el cargo a Giovanni Caforio, que se jubilará en noviembre de 2023. Boerner ocupaba desde 2018 el cargo de vicepresidente ejecutivo en la farmacéutica.

PlantaDoce
28 abr 2023 - 17:30



Reformas en la cúpula de Bristol Myers. La compañía global BMS ha nombrado a **Christopher Boerner nuevo consejero delegado de la farmacéutica**. El ejecutivo tomará el relevo de Giovanni Caforio, tras el anuncio de jubilación a partir de noviembre de 2023, según informa el grupo en un comunicado.

Boerner, que actualmente ocupa el puesto de vicepresidente ejecutivo, pasará también a formar parte de la junta después de la reunión anual de accionistas. El ejecutivo es doctor en administración de empresas de la Haas School of Business de la Universidad de California, Berkley y licenciado en Economía e Historia por la Universidad de Washington en St. Louis. Entre su trayectoria destaca su paso por Roche, donde se centró en la estrategia, desarrollo y comercio, además de ocupar

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/bristol-myers-squibb-nombra-a-christopher-boerner-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cargos de liderazgo en Seattle Genetics.

El nuevo director general de BMS se incorporó a la empresa en febrero de 2015 y desde agosto de 2018 estuvo en el cargo de vicepresidente ejecutivo y director de comercialización. Desde esta posición dirigió organizaciones médicas y comerciales en todo el mundo y logró el crecimiento de franquicias clave de la empresa.

Bristol Myers Squibb está considerada en el puesto 18 de empresas más innovadoras en el ranking que realiza Fast Company

Adam Lenkowsy, director de mercados globales, sucederá a Christopher Boerner en el cargo de jefe de comercialización, con efecto inmediato. Caforio seguirá siendo presidente ejecutivo de la compañía después del 1 de noviembre de 2023, hasta que la junta decida cuando finaliza el periodo de transición, mientras que Theodore R. Samuels seguirá en la posición de director independiente principal.

El todavía director general de la compañía, Giovanni Caforio, ha destacado que “Chris es un líder excepcional, y la Junta y yo creemos que es la persona adecuada para guiar a Bristol Myers Squibb a través de su próximo capítulo”. Caforio ha añadido que “la experiencia de Boerner ha sido parte integral de nuestro éxito comercial durante su mandato en BMS ya que, su enfoque estratégico y su pasión por la ciencia, junto con su compromiso con los pacientes, lo hacen especialmente adecuado para el puesto”.

Los datos de la compañía en el primer trimestre de 2023 muestran unos ingresos de 11.337 millones de dólares, frente a los 11.648 millones de dólares en 2022, lo que supone un aumento interanual del 3%.

La farmacéutica prevé una inversión de 150 millones de euros para los próximos cinco años con foco en elaborar ensayos clínicos

PlantaDoce.

Las ventas de productos de la compañía alcanzaron en Estados Unidos un total de 5.700 millones de dólares, que suponen un incremento interanual del 11%. En el sector internacional las ventas por producto alcanzan los 2.883 millones de euros, mientras que en el total de mercados del grupo las ventas por producto se situaron en 8.625 millones de euros.

Los últimos movimientos de la compañía sitúan a Bristol como las compañías más innovadoras del sector sanitario de 2023, según recoge el ranking de *Fast Company*. La compañía se coloca en el puesto 18 del listado general. El grupo tiene un plan de inversión de 150 millones de dólares en cinco años, que le servirán para desarrollar ensayos clínicos.

Bristol Myers-Squibb fue fundada en 1887 y tiene su sede central en Nueva York. La compañía está centrada en el desarrollo de tratamientos oncológicos, inmunoterapia, cardiología y fibrosis.